

Bescheinigung
Nr. **PS 19040035**
vom **2019-03-27**

Europäisch notifizierte Stelle
Kenn-Nummer 0299

EU-Baumusterprüfbescheinigung

Name und Anschrift des Herstellers: Lockweiler Plastic Werke GmbH
Walther-Nothelfer-Straße 2
66687 Wadern-Lockweiler
Germany

Produktbezeichnung: **Industrieschutzhelm und elektrisch isolierender Helm**

Typ: Saturno S16 E

Prüfgrundlage: EN 397:2012+A1:2012 (D)
EN 50365:2002-05 (D)
GS-PS-01:2018

Zugehöriger Bericht: 19 1 0133

Weitere Angaben: Prod.-Id. 19 1 0133 / lockw / saturno s16e
Saturno S16 E mit Rasterverschluss

Bestimmungsgemäße Verwendung:
Entsprechend Herstellerangaben zum Schutz des oberen Bereiches des Kopfes hauptsächlich gegen fallende Gegenstände unter gewöhnlichen Bedingungen und bei sehr niedrigen Temperaturen bis -30°C, sowie Schutz für Arbeiten unter Spannung oder in der Nähe unter Spannung stehender Teile bis AC 1000V bzw. DC 1500V.

Dieses Produkt ist eine persönliche Schutzausrüstung der Kategorie III gemäß der Verordnung (EU) 2016/425. Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung berechtigt nur zum Inverkehrbringen des o. g. Produktes, wenn die entsprechenden Kontrollmaßnahmen nach Modul C2 (Anhang VII) oder Modul D (Anhang VIII) durchgeführt werden. Das geprüfte Baumuster entspricht den grundlegenden Anforderungen des Anhangs II.

Diese Bescheinigung ist gültig bis einschließlich: **2024-03-26**

Weiteres über die Gültigkeit, eine Gültigkeitsverlängerung und andere Bedingungen regelt die Prüf- und Zertifizierungsordnung.



Unterschrift Dipl.-Ing. Thiel



Postadresse:
Telefon./Fax:
Internet:

Zwengenberger Str. 68 / 42781 Haan
+49 (0) 21 29 / 576-431 / +49 (0)800668668838090 E-Mail: psa-zs@bgbau.de
www.zs-bgbau.de

PZB01_KatIII-D
03.18



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-17009-05-00

Muster der CE-Kennzeichnung



Bei PSA der Kategorie III wird die Kenn-Nummer der gemeldeten Stelle, die die Produktionsüberwachung durchführt, der CE-Kennzeichnung hinzugefügt.

certificate

no. **PS 19040035**

dated **2019-03-27**



DGUV Test

Prüf- und Zertifizierungsstelle

Fachbereich Persönliche Schutzausrüstungen

Translation

In any case the German original shall prevail

European notified body

Identification number 0299

EU Type-Examination Certificate

Name and address of the manufacturer: Lockweiler Plastic Werke GmbH
Walther-Nothelfer-Straße 2
66687 Wadern-Lockweiler
Germany

Product designation: **Industrial safety helmet and electric insulating helmet**

Type: Saturno S16 E

Testing based on: EN 397:2012+A1:2012 (D)
EN 50365:2002-05 (D)
GS-PS-01:2018

Corresponding report: 19 1 0133

Further details: Prod.-Id. 19 1 0133 / lockw / saturno s16e
Saturno S16 E with Snap closure

Intended purpose:

As indicated by the manufacturer to be used as a protection for the upper part of the head, mainly against falling objects under normal circumstances and at temperatures down to -30°C as well as protection against electrical risks during work under voltage or nearby to parts under electric

This product is a personal protective equipment of category III in accordance with the regulation (EU) 2016/425. This EU Type-Examination Certificate authorises the placement of the above mentioned product on the market on the condition that control measures according to module C2 (Annex VII) or module D (Annex VIII) are taken. The product tested complies with the essential requirements of Annex II.

The present certificate is valid until and including: **2024-03-26**

Further provisions concerning the validity, the extension of the validity and other conditions are laid down in the Rules of Procedure for Testing and Certification.



Signature Dipl.-Ing. Thiel



Postal address:

Phone./Fax:

Internet:

Zwengenberger Str. 68 / 42781 Haan

+49 (0) 21 29 / 576-431 / +49 (0)800668668838090 E-Mail: psa-zs@bgbau.de

www.zs-bgbau.de

PZB01_KatIII-E
03.18



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZE-17009-05-00

Example showing the CE marking



To the CE marking of PPE of category III will be added the identification number of the notified body carrying out the control measures.
